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令和２年度 保護者の皆様からのご意見と改善点

ご 意 見 改 善 点 等
６月のアンケート (６月)

１１月のアンケート(１１月)

【全体に関わる内容】
○ 学校に対しての不安や意見があ ・ 新型コロナウイルス感染症に関する内容について
る場合、その場、その場でしっかり は、感染リスクを０にすることはできず、リスクをでき
受け答えをしてほしい。子供達のた る限り少なくするなかで学びを保証することに努めてい
めに。 （１１月） ます。新型コロナウイルスに関しては、白河市や県南地

域等の感染状況を把握しながら、教育活動のあり方を検
討しています。検討を重ねて全校で共通理解を図るため
に、即答できない場合があること、申し訳ございません。
・ 学校に対しての不安や意見については、今回のアン
ケートに関わらず、今後もお寄せください。

【学習に関する内容】
○ 教科によって、授業内容が分か ・研究教科として算数を中心に授業の改善を職員で図っ
りづらいと聞いたことがある。 ていますが、他の教科でも分かりやすい授業の改善に努

(６月) めていきます。

【ＰＴＡに関する内容】
○ 役員を決める際、実家庭が少な ・来年度に向け、ＰＴＡ本部役員を中心に話し合ってい
い学年は大変だと感じた。役員の活 きます。
動内容や人数について見直してほし
い。役員の決め方についても、今ま
でのように懇談会で決めるのは難し
い。(兄弟関係で出られない人が多い
ため)事前にアンケートをとって決め
るなどの工夫も必要。 (６月)
○ 児童数・家庭数が減り続けるこ
とが予想されているので、ＰＴＡ活
動や役員数について見直す時期にき
ていると思う。 (６月)

【運動会に関する内容】
○ 秋に行う運動会について、種目 ・ 新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策をとりつ
は予定どおりとのことだったが、例 つ、どのような運動会にすればよいか検討しました。市
年その時期は寒い日も多い。今回は 内の学校全てで運動会は午前中で終了ということが統一
方部の種目はなくすなど、種目は減 した基準となりました。その中で、どのような種目がよ
らした方が子どもも応援する高齢者 いかなど職員で協議し、運動会実行委員会でも協議して
も負担が少ないと思う。 (６月) 内容を決定しました。また、参観者については来賓なし

とし、参観者を事前に把握するなど、感染症予防に努め
て実施しました。寒さ対策として、半袖・短パンでなく、
長袖・長ズボンでもよいこととして運営しました。

○ 学校行事等が、コロナ感染防止 ・ 新しい生活様式、３つの密をさけることなど感染防
により縮小されたり、中止になった 止の対策をする中で、学校行事をどのようにすれば実施
りしているが、五箇小の少人数なら できるか検討しながら、行事を運営してきました。また、
工夫して新しいことができるでは？ 臨時休業があり、前年度の３月の授業を今年度の１学期
児童のために学校生活の思い出を叶 に持ち越して実施する等、授業時数を確保し教科の学習
えてあげたい。そのためには家庭で が年間をとおして終了できるように配慮しながら、行事
の協力は惜しまない。 (６月) について見直して学校教育を進めています。

【家庭での読書に関する内容】
○ 読書より物づくりをする方を好 ・ 今年度は、東図書館のうぐいす号の中止、保護者に
んでやっているようです。すきま時 よる読み聞かせの中止など、読書に関する環境は昨年と
間に読書できるように声かけしてい 同様には整っていません。うぐいす号から借りることは
きたいと思います。 できませんが、学校の図書館は読書に親しむ児童をめざ

し、学年のおすすめの本５０冊を選定するなど読書を勧
めています。ご家庭で、読書にしっかり向き合われてい
るとのこと、ありがとうございます。


